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San José, 09 de septiembre del 2021                                                                                                       

AL- LRCC-0616-2021 

Excelentísimo  
Carlos Alvarado Quesada  
Presidente de la República de Costa Rica  
 
Señora  
Gianinna Dinarte Romero  
Ministra de la Presidencia  
 

Señor 

Rodolfo Méndez Mata 

Ministro de Obras Públicas y Transportes 

Ministerio de Obras Públicas y Transportes 

 

Estimados y Estimada;  

 

Primeramente, reciban un cordial saludo. 

 

El que suscribe Luis Ramón Carranza Cascante, en mi carácter de ciudadano 

costarricense y diputado de la República de Costa Rica, con el debido respeto 

manifiesto que durante las últimas semanas me he reunido con el viceministro de 

infraestructura, el señor Tomas Figueroa Malavassi, en su calidad de Presidente 

Interino del CONAVI, al igual que con la nueva Presidenta Ejecutiva de la 

institución Hannia Rosales, en compañía además de ingenieros y diversas jefaturas 

de la institución. 

 

En estos espacios hemos conversado sobre la situación de las diversas rutas 

nacionales que tienen la necesidad de ser atendidas, muchas de estas que cuentan 

con contratos de urgencia inclusive del año 2020, que a la fecha por inacción y 

burocracia institucional siguen en su estado inicial. 

 

De igual manera, esta situación sobre la urgencia de atender rutas nacionales se 

repite motivo de la emergencia ocasionada por las fuertes lluvias en los últimos 
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meses, sin embargo, los daños ocasionados por las ondas tropicales no han sido 

atendidos.  

 

Recurro a ustedes debido a que las rutas nacionales de la Zona Norte se encuentran 

urgidas por la correcta atención por parte de las autoridades de gobierno, es 

necesario disponer de los recursos necesarios para así poder atender de manera 

correcta rutas como la 250, 227, 734, 744, 761, 164 y muchas otras más que 

actualmente se encuentran desatendidas por parte del CONAVI. 

 

Para este Diputado ya no son de recibo las excusas que buscan dilatar las acciones 

necesarias para la atención de los caminos, debido a que el tiempo corre y las 

comunidades están necesitadas de la atención de sus vías.  

 

Establezco como medio para recibir notificaciones mi correo electrónico 

luis.carranza@asamblea.go.cr  

 

Agradezco de antemano su valiosa atención.  

 

Cordialmente, 

 

 

 

 

 

Sr. Luis Ramón Carranza Cascante 
Diputado de la Asamblea Legislativa 
Partido Acción Ciudadana  
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